

EL COMITÉ ORGANIZADOR TIENE LA ÚLTIMA PALABRA

Avalan cambiar el formato de debate

Los dirigentes de PRI, PRD y NAEM afirman que lo que buscan es ampliar los ejercicios; confían en candidata de la coalición

GERARDO GARCÍA

Las dirigencias estatales del PRI y PRD señalaron que el segundo debate es una oportunidad importante para que la ciudadanía conozca las propuestas de gobierno de la coalición que encabezan las candidatas Alejandra del Moral y Delfina Gómez, para que vean que la priista está preparada para gobernar.

El comité especial de debates del IEEM acordó un formato y será esa instancia la que decida si existe modificación alguna y la suscriban, como sucedió con el primer debate, tanto los consejeros como los representantes de los partidos políticos, dijo Eric Sevilla Montes de Oca, presidente estatal del PRI.

El diputado local con licencia del PRD, Omar Ortega Álvarez, reiteró la apertura al interior de la coalición "Va por el Estado de México" para cambiar el formato del segun-

do debate, que pueda haber réplica y contrarréplica, porque advierten que existe la posibilidad de que sus adversarios políticos no acudan, pues después del primero la candidata de la coalición ha crecido en las tendencias electorales.

Eric Sevilla aseguró que "de cualquier forma nuestra candidata Alejandra del Moral está preparada para exponer su plataforma de gobierno en los temas que se definan. Tenemos a la mejor candidata y demostrará una vez más que tiene la capacidad para gobernar el Estado de México con honradez y transparencia".

"Nosotros como alianza electoral —agregó Sevilla— hemos planteado que no sólo acudamos a los debates que organiza el IEEM, sino a los que convoquen los diferentes sectores de la sociedad mexiquense, desde cualquier ente de la sociedad civil. Nosotros estamos listos para debatir y contrastar las propuestas de campaña".

El fin de semana, la candidata de "Juntos Haremos Historia", Delfina Gómez Álvarez, reveló que a través de su representación esta semana pedirán el ajuste en el formato de ejercicio y cuestionaba la postura que podría asumir la segunda moderadora.

Al respecto, el dirigente estatal del partido Nueva Alianza (NAEM), Mario Alberto Cervantes Palomino, coincidió que sus adversarios presentan pretextos sobre el formato y conducción del debate, porque la que tiene las mejores protestas y respuestas es su candidata de "Va por el Estado de México". Alejandra del Moral Vela.

En entrevista, indicó que no importan los ejercicios que se tengan o las modificaciones que se planteen, la que saldrá adelante es la priista.

"El formato que sea quien va a salir adelante, quien va a dar los mejores resultados pues será Alejandra Del Moral... nosotros estamos



▲ El segundo debate está programado para el 18 de mayo en el IEEM. Foto especial

convencidos que Alejandra desde el momento que sea y los debates que sea ella tiene la capacidad para llevar el gobierno del Estado de México", declaró.

Cervantes Palomino recordó que el primer debate se desarrolló conforme lo que acordó en el Comité Especial y quien lo ganó fue la aban-

derada aliancista.

"Nosotros vemos que cuando no se tienen los elementos, o cuando se sienten acorralados, cuando no hay las respuestas necesarias, pues obviamente tienen que meter pretextos que la moderadora no estuvo a la altura, que te cargó, no cierto", aseveró.